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Trotz dem heutigen Wissen denke ich so gerne an die Tour 2003 zurück, als Ulle Lance fast an
den Eiern hatte. Da habe ich gerade Zivi gemacht und teilweise bei älteren Leuten, die ich aus
der Reha heimfuhr , die Etappen zu Ende geschaut. 

Eine geile Sportart. Und die Leidensfähigkeit dieser Männer ist grenzenlos, trotz aller
Substanzen. Dennoch wäre ein sauberer Sport natürlich schön, aber leider nur ein Traum. Da
können heute alle beteuern, was sie wollen.

Froome ist sauber. 
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